

XXVIII Trofeo Godó - III Open Marlboro

Para recuperar el tiempo perdido, sesión continua en el Barcelona

La lluvia obligó a suspender todos los encuentros de ayer

La lluvia ha dejado para hoy un doble programa de partidos porque el desarrollo de los Internacionales de España no admite paréntesis completos. Así, los jugadores deberán afrontar compromisos por partida doble para enjugar el parón obligado por el generoso riego que sufrimos ayer.

La actividad en las pistas empezará a las 10 horas, es decir, una antes de lo que señalaba el orden de juego previsto para el caso de que el tiempo no incluyera en la competición. Tal cambio significa que se ha tenido que prever confrontaciones en más pistas con la finalidad de que la segunda vuelta quede completada hasta las 14.30 horas y, con ello disponer de tiempo suficiente para continuar con la tercera ronda que, es, en definitiva la que corresponderá jugar hoy.

Sólo dos...

Debemos repetir lo señalado en nuestro último comentario, es decir, los españoles que siguen en concurso tienen, excepto dos de ellos, escasísimas posibilidades de seguir adelante.

Por orden de dificultad señalaremos el choque Lendl-Torralbo y, a continuación, ese partido que no deja de tener atractivos, si bien se encuadra totalmente en lo expuesto, Clerc debe ganar a Soler, pero tal vez sea el tenis del argentino menos «destrutivo» que el del checoslovaco, por lo que el zurdo español va a disponer de un margen de confianza, si no para vencer, al menos para ofrecer alguna resistencia.

Gabriel Urpí, nuestro joven pegador, tendrá enfrente a Lewis, mucho menos peligroso que los citados contrincantes de Torralbo y Soler, mientras que Luna, que entrará en una de las pistas principales en cuanto terminen los dos individuales previstos —entendemos como pistas principales la 6, que es la central, y las 1, 2 y 3— junto al checo Hrebec, jugador éste altamente práctico, pero que, al igual que Lewis, está fuera de la órbita de

las grandes figuras. En este encuentro, Luna ha de dar la medida de su actual momento, que parece bueno, pero todavía, o al menos, por lo que le vimos el lunes, carente de la potencia, que es arma decisiva en su tenis.

En la misma línea, y posiblemente con el acento todavía más marcado en cuanto a posibilidades de éxito, tenemos el choque López Maeso-Velasco. Habrá equilibrio en el mismo y, si nos apuran, no ha de sorprender el triunfo de L. Maeso, más joven que su contrincante que, de cualquier forma, tiene notable ventaja en cuanto a experiencia.

En la central

Los partidos señalados para ser jugados en la pista de concursos son bastante equilibrados, con la excepción del último (ese Vilas-Hutka, de claro pronóstico en favor del argentino).

El húngaro Taroczy tendrá que afinar mucho frente al alemán Pinner, que si en dobles se ha mostrado hasta ahora en gran forma, también en «singles» actúa con buen ritmo; juego efectivo por su gran movilidad, el suyo.

A continuación, Panatta, que está actuando de forma espectacular, agorá con su categoría, se encontrará con el checo Birner, que el martes ganó a Bertolucci en tres sets. — **Jesús ICHASO.**



Tendillo por Migueli en la selección «A-1»

Los equipos de Santamaría practicaron en Sevilla, ante diez mil aficionados

El próximo miércoles, en Leipzig, donde la selección «A-1» se enfrenta a la alemana oriental, Santamaría dejará en el banquillo a Migueli, que será sustituido por Tendillo. El seleccionador, que ayer dirigió un entrenamiento en Sevilla, entiende que el central azulgrana no está en forma.

Sevilla, 8. — Con asistencia de unas diez mil personas, que se acomodaron en los graderíos del estadio «Sánchez Pizjuán», se ha efectuado hoy un entrenamiento de la selección española de fútbol, con el que la Federación Española ha querido sumarse al LXXV aniversario de la fundación del Sevilla.

A la convocatoria del seleccionador, José Emilio Santamaría, no acudió a última hora el guipuzcoano Gajate, no pudiendo participar en el entrenamiento Víctor, lesionado, y el donostiarra Diego, también a causa de una pequeña dolencia.

En primer lugar hubo una sesión de ejercicios físicos, dirigidos por el propio seleccionador nacional, y a continuación éste dispuso la alineación de dos conjuntos, que disputaron un partido dividido en dos tiempos de cuarenta minutos.

La alineaciones fueron estas: En el primer tiempo, con camiseta azul («A-1»): Arconada, Celayeta, Alesanco, Tendillo, Gordillo, Zamora, Alonso, Joaquín, Satrústegui, Morán y Juanito. Con camiseta blanca («A-2»): Buyo, Marcelino, Gallego, Jiménez, Quique, Saura, García Hernández, Sánchez, Rubio, Montero y Marcos.

Estos dos equipos jugaron un primer tiempo muy nivelado, con jugadas vistosas que el público aplaudió y con otras, imprecisas que, por supuesto, fueron censuradas.

Terminó este primer período con el resultado de un gol a cero a favor del conjunto azul, tanto conseguido por Satrústegui.

En el segundo tiempo se efectuaron algunos cambios y los equipos quedaron formados así. Con camiseta azul: Urruticoechea, Cundi, Tendillo, Migueli, Gordillo, Alesanco, Alonso, Joaquín, Santillana, Morán y Saura. Y con camiseta

blanca: Amador; Urquiga, Gallego, Jiménez, Quique; Dani, García Hernández, Sánchez, Rubio, Montero y Marcos.

El equipo azul, que dominó ampliamente en este segundo tiempo, consiguió cuatro goles. El primero por medio de Morán, en balón adelantado, el segundo por Tendillo, en jugada de Morán y Gordillo, el tercero, también por Tendillo de cabeza, a centro de Morán, y el último, por Alonso, de fuerte disparo desde lejos que llevó el balón a la escuadra. El conjunto blanco había logrado empatar a uno en los primeros compases del segundo tiempo, por medio de Dani.

Concluido el entrenamiento, el seleccionador señaló que había visto cosas que «hay que corregir», que los jugadores «necesitan conocerse» y que si Migueli no había comenzado entre los titulares, se debía al interés por «ver cómo se adapta Tendillo a los puestos del centro de la zaga» y a que «Migueli no atraviesa un buen momento de juego». Sobre esta última afirmación, puede anunciarse que el próximo miércoles, en Leipzig, el central azulgrana no será titular, ocupando su plaza el valencianista Tendillo.

Los jugadores que sean convocados para los encuentros frente a la RDA, en Leipzig y Mallorca, se concentrarán en Madrid el próximo lunes.

● El Tenerife eliminó anoche de la Copa del Rey al Las Palmas, al vencerle por 2-1 (2-2 en la ida). Otros resultados: Athletic Bilbao - Castro, 5-1 (3-0); Alavés Erandio, 1-0 (1-1).

● Krankl jugó ayer los 90 minutos, aunque no marcó, en el amistoso Austria - Hungría (3-1).

Hoy

Individuales masc.

Pista n.º 1: Lendl-Torralbo; Clerc-Soler. Pista n.º 2: Urpí-Lewis; Dibbs-Fagel. Pista n.º 3: Kodes-Smid; Slozil-Tulasne. Pista n.º 4: Barazzutti-Svensson; Gómez-Moore. Pista n.º 5: Case-Franulovic; Gildemeister-Jarryd. Pista n.º 6: Taroczy-Pinner; Panatta-Birner; Vilas-Hutka. Pista n.º 11: Sansers-Elter. Pista n.º 12: López-Maeso-Velasco. En pista a designar: Luna-Hrebec. En todas las pistas, a partir de las 10 h.

No antes de las 14'30 h.: Vencedor Sanders-Elter contra vencedor Taroczy-Pinner; venc. Barazzutti-Svensson c. venc. Case-Franulovic; venc. Kodes-Smid c. venc. Urpí-Lewis; venc. Lendl-Torralbo c. venc. López-Maeso-Velasco. No antes de las 16 h.: Venc. Clerc-Soler c. venc. Slozil-Tulasne; venc. Gómez-Moore c. venc. Gildemeister-Jarryd; venc. Panatta-Birner c. venc. Fagel-Dibbs. No antes de las 18 h.: Venc. Vilas-Hutka c. venc. Hrebec-Luna. Todos estos encuentros, en pista a designar.

Dobles fem.

Pista n.º 13: Fuchs-Vanier/Pellón-Almansa; Alvarez Mon-Canappi/Muntañola-Mercadé; Ulrich-Pesata/Mateo-Moure; Blom-Baldovinos/García-Sánchez. Pista n.º 14: Drury-Braser/Campius-Ordinaga; venc. Fusch-Vernier/Pellón-Almansa c. venc. Alvarez Mon-Canappi/Muntañola-Mercadé; venc. Ulrich-Pesak/Mateo-Moure c. venc. Blom-Baldovinos/García-Sánchez; Montañón-Soler/Perera-Beillán.

● Para esta jornada son válidas las entradas con los números de control 3 y 4.

Baloncesto: I Liga Catalana

Ganaron «Coto» y Joventut y se jugarán un lugar en la final

No levanta cabeza el Manresa, que se quedó atrás en cuanto el Cotonificio empezó a jugar. Tras el 32-35 del descanso, enorme superioridad visitante hasta el 75-91 final.

MANRESA: López Abril, 0, Escorial 14, Navarro 8, Filbá 15, Fullarton 27, equipo inicial; Sánchez 6, Alcañiz 0, Clotet 2 y Sevilla 3.

COTONIFICIO: Tramullas 4, Cuesta 2, Galcerán 3, Schrader 20, M. A. Estrada 10, equipo inicial; Costa 13, Héctor 12, Pera 17, Jiménez 6 y Freixenet 4.

Se limitó a cumplir el Barcelona en Hospitalet, siempre con margen estrecho y favorable: 44-50 en el descanso y 85-93 al final.

HOSPITALET: Creus II 4, Ametller 10, Figueras 8, Mayo 16, Armstrong, 30, equipo inicial; Fadó 0, Gainza 8 y Garrido 9.

BARCELONA: Creus I 14, Fernández 8, Ansa 8, De la Cruz 12, Ruland 26, equipo inicial; Sibilio 2 y Solozábal 3. El Areslux fue un problema mientras

Hollis pudo con la zona del Joventut. Al ponerse Delgado sobre él ya no pudo lucirse y el 44-45 del descanso se convirtió al final en un claro 92-76.

JOVENTUT: Villacampa 8, Germán 17, Delgado 19, Santillana 24, Galvin 12, equipo inicial; Wright 10, Pruna 0 y Solé 2.

ARESUX: Spa 4, Mora 10, Epi I 17, Mendiburu 21, Hollis 14, equipo inicial; Angli 4, Lete 4 y Góngora 2.

CLASIFICACION

Barcelona	7	6	0	1	670	561	12
Cotonificio	7	5	0	2	606	565	10
Joventut	7	4	0	3	579	587	8
Areslux	7	3	0	4	595	608	6
Hospitalet	7	2	0	5	541	628	4
Manresa	7	1	0	6	573	616	2

● Copa de Europa masculina: Zamalet-R. Madrid, 73-96. Copa de Europa femenina: Cif Lisboa-Picadero, 50-84. Copa Korac: Ovaltine-Inmobank, 89-98.

Por esto somos "la Caixa" grande de Catalunya



650 Oficinas.
4 millones de clientes.
500.000 millones en depósitos.

Aquí están los datos. Los tres son significativos. Cada uno de ellos nos sitúa en primer lugar. Y los tres a la vez confirman de manera indudable nuestra posición como "la Caixa" grande de Catalunya y Baleares.

Pero no somos los primeros para nosotros mismos.

Lo somos para nuestros clientes, para cada uno de ellos, a los que queremos servir asumiendo el compromiso permanente y difícil que nos corresponde, como institución que forma parte de nuestro pueblo y se debe a él.

Nos obligamos a demostrarlo. Hoy y mañana.

CAJA DE PENSIONES
"la Caixa"